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Entrevista con Rafer Cocinas: 
“podemos fabricar desde los modelos 
más exclusivos a los más básicos”

EL fabricante madrileño Rafer Cocinas lleva más de una 

década en el sector. Constata que en 2016 el mercado de-

mandó modelos de cocinas de mayor precio.

Exterior de las instalaciones de la empresa. Los dos socios principales de Rafer Cocinas, Raúl Ortiz
y Fernando de Alba Ramos.

Rafer Cocinas nació en Humanes de Madrid en el año 2005. La em-

presa cuenta con unas instalaciones con más de 1.500 m2 en las 

que 17 profesionales se encargan de la fabricación de los muebles de 

cocina. Su principal mercado de ventas ésta centrado, principalmen-

te, en su comunidad autónoma, aunque también trabajan en el resto 

de España. Nos cuenta más detalles sobre la empresa Raúl Ortiz, su 

principal responsable.

n  ¿Cómo podríamos definir el producto Rafer Cocinas en cuanto a 

posicionamiento de mercado, concepto, materiales y diseño? 

En nuestro producto ponemos el máximo empeño en seleccionar la 

mejor materia prima, utilizando las mejores melaminas para nues-

tros muebles y trabajando con las primeras marcas de accesorios 

y herrajes para ellos. Todo ello, acompañado con una maquinaria 

precisa y acorde con las tendencias que requiere el mercado. En este 

aspecto hacemos bastante hincapié: prueba de ello es que, en los dos 

últimos años, hemos adquirido y renovado maquinaria que nos han 

permitido mejorar nuestro proceso de fabricación y que nos permi-

ten ofrecer una mayor calidad a nuestros clientes.

n  ¿Cuántas referencias tiene su catálogo de mueble de cocina? Des-

criba su último lanzamiento.  

Trabajamos con una amplia gama de diseños, pudiendo fabricar todo 

aquel modelo y acabado que el cliente final demande a nuestros pun-

tos de venta. Tenemos la particularidad de que podemos adaptarnos 

tanto a los modelos más exclusivos como a las melaminas más básicas. 

n  ¿Con qué plazos de entrega y garantías trabajan?   

Según el tipo de frente que lleve la cocina, nuestros plazos de entrega 

varían entre los 5 y los 14 días y entre los 20 y los 30, dependiendo de 

si es un frente que requiere un proceso mayor de elaboración (como 

polilaminados, lacas, maderas...). 

La garantía que damos es la que marca la ley, buscando siempre que 

el cliente esté satisfecho con nuestro mueble y servicio.

 

n  ¿En qué canales tiene más presencia (construcción, retail, bricola-

je…)?  ¿Cuentan con tiendas propias?

Nosotros trabajamos exclusivamente para profesionales y tiendas. 
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En cuanto a tiendas propias, quisiera recalcar que no disponemos.

n  ¿Cuál es su política de expansión a corto y medio plazo? 

Como dos jóvenes  emprendedores que fuimos en el año 2005, ya con 

los cimientos de la empresa consolidados, seguimos con ese afán de 

superación e ilusión que el primer día, trabajando para abrir nuevos 

puntos de venta a nivel nacional. 

n  ¿Cómo han cerrado el ejercicio 2016 y qué previsiones tienen de 

cara a 2017? 

En el año 2016 se ha visto una mejoría, sobre todo, a nivel de calidad. 

Hemos visto cómo el mercado nos ha demandado un tipo de cocina 

de una gama más alta con respecto a estos años atrás. De cara al 

ejercicio 2017, esperamos que sigamos en la línea ascendente que ha 

llevado la empresa desde su creación. 

 

n  ¿Por qué han decidido asociarse a AMC y qué esperan de la aso-

ciación?

Pensamos que la unión de fabricantes es muy importante para nues-

tro sector.

La realización de SICI nos parece interesante, y estar informados de 

primera mano es muy positivo, cosa que nos permite  el hecho de po-

der formar parte de  la asociación.

n  ¿Qué creen que pueden aportar Ustedes a AMC?

De entrada, todo nuestro apoyo. Las puertas de nuestra empresa es-

tán abiertas para la AMC.

n  ¿Cómo valoran la pasada edición de Espacio Cocina-SICI? 

La valoración con mayor conocimiento de causa tendrán que darla 

las firmas que expusieron en la feria. Nosotros, desde la barrera y 

como asistentes,  podemos afirmar la gran cantidad de público que 

hubo, que eso creemos que también es una parte importante del éxi-

to de una feria.             

www.rafercocinas.es

“En 2016 se ha visto una mejoría, sobre 

todo, a nivel de calidad. Hemos visto cómo 

el mercado nos ha demandado un tipo de 

cocina de una gama más alta en compara-

ción a los últimos años”
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